

# Beschlussvorlage



Kreis  
Bergstraße

**Vorlage Nr.:** 19-1081  
erstellt am: 12.07.2024

Abteilung: FB Kreisgremien  
Verfasser/in: Fachbereich Kreisgremien  
Aktenzeichen: I-6/1- JHA-Besetzung

## **Jugendhilfeausschuss des Kreises Bergstraße - Vorschläge des Kreisjugendrings Bergstraße für die Neuwahl eines stimmberechtigten und eines stellvertretenden Mitglieds sowie ein Vorschlag des Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverbandes für die Neuwahl eines stellvertretenden Mitglieds für die laufende 19. Wahlzeit des Kreistages**

### **Beratungsfolge:**

<b>Gremium</b>	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Status</b>	<b>Zuständigkeit</b>
Kreistag	16.09.2024	Ö	Wahl

### **Erläuterung:**

Dem Jugendhilfeausschuss des Kreises Bergstraße gehören gemäß Satzung unter anderem 10 vom Kreistag zu wählende stimmberechtigte Mitglieder an, die von den im Zuständigkeitsbereich des Kreises Bergstraße wirkenden anerkannten Trägern der freien Jugendhilfe vorgeschlagen werden. Benennungen der Jugendverbände und der Wohlfahrtsverbände sind dabei angemessen zu berücksichtigen. Für jedes stimmberechtigte Mitglied ist eine persönliche Stellvertretung zu wählen.

Der Kreistag wählte in seiner Sitzung am 31.05.2021 auf Vorschlag des Kreisjugendrings Bergstraße Herrn Bruno Ehret als stimmberechtigtes Mitglied sowie auf Vorschlag des Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Herrn Thomas Jungfleisch als stellvertretendes Mitglied des Jugendhilfeausschusses für die 19. Wahlzeit.

Herr Ehret und Herr Jungfleisch haben nun mitgeteilt, jeweils ihr Mandat im Jugendhilfeausschuss niederzulegen.

Vom Kreisjugendring wird für die Nachfolge von Herrn Ehret als stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss

**Frau Sophie Przybilla** (als stellvertretendes Mitglied fungiert weiterhin Herr Ulf Bayer)

sowie für eine bisher unbesetzte Position der Stellvertretung des stimmberechtigten Mitglieds Frau Marilena Meyer

**Herrn Marcelo Schäffer**

vorgeschlagen.

Seitens des Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverbandes wird für die Nachfolge von Herrn Jungfleisch als stellvertretendes Mitglied von Herrn Lothar Müller-Wimmer im Jugendhilfeausschuss

**Frau Katharina Naegele**

vorgeschlagen.

Der Kreistag wird um Wahl von Frau Sophie Przybilla als stimmberechtigtes Mitglied von Herrn Marcelo Schäffer und Frau Katharina Naegele als stellvertretende Mitglieder des Jugendhilfeausschusses des Kreises Bergstraße für die laufende 19. Wahlzeit gebeten.

Die Wahl kann, wenn niemand widerspricht, gemäß § 55 Abs. 3 Hessische Gemeindeordnung i.V.m. § 32 Hessische Landkreisordnung durch Handaufheben erfolgen.